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YK1 Board Meeting Update: February 14, 2023 
 

   Yellowknife Education District No. 1 (YK1) 
                                    5402 50 Avenue • Yellowknife, NT  • X1A 2N6 

                                      yk1.nt.ca • yk1@yk1.nt.ca • (867) 766-5050 

Pictured: YK1 Trustees met with Yellowknife MLAs on February 9, 2023 to discuss a number of issues 

related to education in the territory (left). Basketball players from Mildred Hall School pose after 

winning a Cager banner on February 19, 2023 (right).  

 Busing: YK1 continues to meet with YCS, CSFTNO, and First Transit to address 

ongoing busing challenges for students in Yellowknife. A letter has been 

sent to Education, Culture, and Employment (ECE) Minister R.J. Simpson 

asking if after-school programs can temporarily take on more students to 

help families affected by these disruptions. Trustees and senior 

administration will continue to review the current contract with First Transit 

to determine how all parties can help recruit and retain more bus drivers. 

 2023-2024 Draft Calendars: Trustees reviewed draft calendars for the 2023-

2024 school year during the regular board meeting held on February 14, 

2023. The draft calendars are now available on all YK1 websites and social 

media pages for public feedback, which can be sent to yk1@yk1.nt.ca. 

Next year’s draft calendars largely mirror calendars from previous school 

years, and involved collaboration between district office staff, school 

administration, other local school boards, and ECE. 

 MLA Meeting: Trustees met with Yellowknife MLAs on February 9, 2023 to 

discuss a number of issues related to education within YK1, Yellowknife, and 

the Northwest Territories. Discussions centered around upcoming territorial 

curriculum changes, capital and operating funding, mental health and 

learning supports for students, and upcoming changes to the Education 

Act. The meeting was a productive and collaborative effort to identify 

ways that we can all support and enhance our education system. Trustees 

will continue to hold conversations with MLAs and other key stakeholders to 

ensure the education system in Yellowknife is the best it can be. 

Approved Meeting Motions 

 MOTION: Busing Contract 

 MOTION: Board Work Plan 

 MOTION: WMS Traditional Games Team 

 MOTION: Tabling – 2023-2024 Draft School Calendars 

 MOTION: SJF Capital Expenditures MOU 

 

          

       UPCOMING EVENTS 
 

 

February 16-19, 2023 

Junior Cager Tournament 

Yellowknife 

 

 

February 23 – 26, 2023 

Senior Cager Tournament 

Yellowknife  

 

 

February 18 – March 5, 2023 

Canada Winter Games 

Prince Edward Island 

 

 

March 1, 2023 

Policy Committee Meeting 

District Office, 5:00 p.m. 

 

 

March 8, 2023 

Audit Committee Meeting 

District Office, 12:00 p.m. 

 

 

March 8, 2023 

ITLO PAC Meeting 

7:00 p.m. 

 

 

March 10 – 26, 2023 

March Break: No School 

All YK1 Students 

 

 

March 14, 2023 

CoTW Meeting 

District Office, 12:00 p.m. 

 

 

March 14, 2023 

Regular Board Meeting 

District Office, 6:30 p.m. 
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Le point sur la réunion du conseil d’administration de YK1 du 

14 février 2023 
 

Administration scolaire de district no 1 

de Yellowknife (YK1) 
                 5402, 50e Avenue • Yellowknife, TN-O, X1A 2N6 

        yk1.nt.ca • yk1@yk1.nt.ca • 867-766-5050 

Photos : Les membres du conseil d’administration de YK1 ont rencontré les députés de Yellowknife 

le 9 février 2023 pour discuter d’un certain nombre de questions liées à l’éducation aux TNO (à 

gauche). Les joueurs de basket de l’École Mildred Hall posent après avoir remporté la bannière 

« Cager » le 19 février 2023 (à droite). 

 Contrat de transport scolaire : YK1 continue de rencontrer YCS, la CSFTNO et First Transit 

pour résoudre les problèmes de transport par autobus des élèves de Yellowknife. Une 

lettre a été envoyée à R. J. Simpson, ministre de l’Éducation, de la Culture et de la 

Formation (MÉCF), pour demander si les programmes parascolaires peuvent 

temporairement accueillir plus d’élèves afin d’aider les familles touchées par ces 

perturbations. Les membres du conseil d’administration et la haute administration 

continueront à examiner le contrat actuel avec First Transit pour déterminer comment 

toutes les parties peuvent aider à recruter et à retenir en poste davantage de 

conducteurs d’autobus.  

 Calendriers provisoires de 2023-2024 : Lors de la réunion ordinaire du conseil 

d’administration tenue le 14 février 2023, les membres du conseil d’administration ont 

examiné les calendriers provisoires pour l’année scolaire 2023-2024. Ces calendriers 

sont maintenant publiés sur tous les sites Web et les pages de médias sociaux de YK1 

pour recueillir les commentaires du public, lesquels peuvent être envoyés à 

yk1@yk1.nt.ca. Les calendriers provisoires de la prochaine année scolaire, qui 

ressemblent en grande partie aux calendriers des années précédentes, sont le fruit 

d’une collaboration entre les membres du personnel du bureau du district, de 

l’administration de l’école, d’autres conseils scolaires locaux et du MÉCF. 

 Réunion avec les députés : Le 9 février 2023, les membres du conseil d’administration 

ont rencontré les députés de Yellowknife pour discuter d’un certain nombre de 

questions liées à l’éducation à YK1, à Yellowknife et aux Territoires du Nord-Ouest 

(TNO). Les discussions ont porté principalement sur les changements à venir dans le 

programme d’études des TNO, sur le financement des immobilisations et du 

fonctionnement, sur la santé mentale et les aides à l’apprentissage pour les élèves, et 

sur les changements à venir dans la Loi sur l’éducation. Cette réunion, productive et 

collaborative, nous a permis de déterminer des moyens par lesquels nous pouvons 

soutenir et améliorer notre système éducatif. Les administrateurs continueront la 

conversation avec les députés et avec d’autres intervenants clés pour veiller à ce que 

le système d’éducation de Yellowknife soit le meilleur possible. 

Motions approuvées à la réunion 

 MOTION : Contrat pour le transport scolaire 

 MOTION : Plan de travail du conseil d’administration 

 MOTION : Équipe de WMS pour les jeux traditionnels 

 MOTION : Dépôt des calendriers scolaires provisoires de 2023-2024  

 MOTION : Protocole d’entente sur les dépenses en immobilisations de SJF 

      

ACTIVITÉS À VENIR 
 

16 au 19 février 2023 

Tournoi de basketball junior 

Yellowknife 

 

 

23 au 26 février 2023 

Tournoi de basketball senior 

Yellowknife 

 

 

18 février au 5 mars 2023 

Jeux d’hiver du Canada : 

Île-du-Prince-Édouard 

 

 

1er mars 2023 

Réunion du comité sur les politiques 

Bureau du district, à 17 h 

 

 

8 mars 2023 

Réunion du comité de l’évaluation 

Bureau du district, à midi 

 

 

8 mars 2023 

Réunion du conseil consultatif des 

parents de l’École Įtłʼǫ, à 19 h  

 

 

10 au 26 mars 2023 

Semaines de relâche – pas de cours 

pour tous les élèves du district 

 

 

14 mars 2023 

Réunion du comité plénier 

Bureau du district, à midi 

 

 

14 mars 2023 

Réunion ordinaire du conseil 

d’administration 

Bureau du district, à 18 h 30 
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